

**Stéphane P. Lemay nommé président et chef de la direction par intérim**

**Québec, le 25 mai 2015** – Le conseil d’administration de l’Institut de recherche et de développement en agroenvironnement (IRDA) annonce la nomination de Stéphane P. Lemay à titre de président et chef de la direction de l’IRDA par intérim.

M. Lemay assumera cette fonction jusqu’à la nomination d’un nouveau titulaire à la présidence et direction générale. Il remplace Mme Jocelyne Dagenais qui a récemment pris sa retraite à la suite de plus de deux années passées à la tête de l’Institut.

M. Lemay est à l’emploi de l’IRDA depuis 2003 en tant que chercheur et depuis 2010 à titre de directeur scientifique. Pendant l’intérim, M. Lemay poursuivra également ses activités à titre de directeur scientifique de l’Institut.

L’IRDA est une corporation de recherche à but non lucratif qui a pour mission de réaliser des activités de recherche, de développement et de transfert en agroenvironnement visant à favoriser l’innovation en agriculture, dans une perspective de développement durable. Chaque année, l’IRDA réalise une centaine de projets de recherche en partenariat avec plus de 150 partenaires du milieu agricole et du domaine de la recherche.

-30-

Pour information :  
Josée Breton, responsable des communications  
418 643-2380 poste 203  
josee.breton@irda.qc.ca